



Comunicado de Prensa

La Unión Nacional de Clubes de Barrio manifiesta su preocupación y energético repudio al cierre del predio del club San Francisco de Posadas, provincia de Misiones, integrante de nuestra filial provincial que tras una orden judicial perdió el espacio que utilizaban sus socios y la comunidad para el desarrollo de actividades deportivas y sociales.

Exigimos a la Justicia un accionar rápido y transparente para salvaguardar los derechos del club y fundamentalmente de las familias y los cientos de chicos y chicas que se quedan a la deriva y sin un lugar donde realizar deportes, recreación y todo tipo de actividades sociales.

Manifestamos nuestro apoyo al presidente de la institución y titular de la filial provincial de la UNCB, Gastón Molina, y a toda la comisión directiva para que puedan encontrar una solución definitiva y salvaguardar así el proyecto social y deportivo que llevan adelante.

Mesa nacional UNCB